

# WONGCILIK

## Pelayanan Masyarakat, Kapolsek Cikoneng Turun Langsung Ngatur Lalin di Jalur Padat dan Rawan

Ciamis - [CIAMIS.WONGCILIK.CO.ID](http://CIAMIS.WONGCILIK.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 15:14



Pelayanan Masyarakat, Kapolsek Cikoneng Turun Langsung Ngatur Lalin di Jalur Padat dan Rawan

CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pelayanan

masyarakat dengan bersiaga di jalur-jalur padat untuk membantu orang menyebrang saat pagi hari. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Satuan Fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana sejumlah personel diterjunkan bersiaga memberikan pelayanan masyarakat di area jalur padat saat pagi hari. Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana memimpin langsung personel yang diterjunkan dan bersiaga di empat titik kepadatan lalu lintas di wilayah Kecamatan Cikoneng dan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (7/10/2024).

Para personel bersiaga di empat titik di wilayah Kecamatan Cikoneng dan Kecamatan Sindangkasih. Adapun keempat lokasi itu yakni Jalan Raya Depan SDN 1 Cikoneng, SMPN 1 Cikoneng, SDN 1 Sindangkasih dan MTs 9 Sindangkasih.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan, kehadiran anggota saat pagi hari di area-area jalur pada bagian upaya Polri memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat. Ini juga bertujuan untuk meminimalisir potensi gangguan kamtibmas terutama fatalitas kecelakaan lalu lintas saat pagi hari.

Mengingat pagi hari, lanjut dia, merupakan jam-jam padat dan sangat berpotensi timbulnya fatalitas. Sebab semua orang keluar diwaktu yang sama, baik untuk berangkat kerja maupun mengantar anak sekolah.

"Maka dari itu kami siagakan personel di area padat lalu lintas. Seperti jalan raya depan sekolah hingga perkantoran maupun persimpangan padat lalu lintas. Anggota hadir untuk mengatur lalu lintas, menyebrangkan anak sekolah dan orang tua dan pelayanan masyarakat lainnya, sehingga terciptanya kenyamanan dan keamanan di masyarakat," kata AKP Husen Sujana.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya juga mengimbau agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap pemakai jalan, serta masyarakat lain bisa memperlambat ditempat area penyeberangan anak sekolah.

"Pemakai jalan lainnya selalu menjaga kecepatan serta menjaga kenyamanan di tempat area penyeberangan anak sekolah. Serta selalu mengindahkan dan selalu menjaga diri masing-masing agar semua pemakai jalan selalu aman nyaman serta tidak ada hambatan demi kelancaran pemakai jalan lainnya," ucap AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar